Une inauguration en petites foulées

Actualité du 28/06/2013

Le parcours sportif du parc des Poumons verts a été inauguré ce vendredi 28 juin. A la portée de tous, douze appareils permettent de pratiquer le sport entre amis ou en famille.

Au sein du parc des Poumons verts, quatre sites sont dédiés au renforcement musculaires et l'entretien du cœur. Chacun dispose de trois éléments, ce qui permet une pratique collective, en



famille ou entre amis. Les appareils sont à la portée de tous. L'un d'entre eux est conçu pour les personnes en fauteuil roulant. Chacun peut y pratiquer des exercices selon ses capacités.

Grâce à ce parcours sportifs nouvelle génération, il est possible de faire des exercices physiques en pleine nature.

Lors de l'inauguration, ce vendredi 28 juin, le Député-Maire, Marc Laffineur, a entraîné les invités dans son sillage. L'occasion pour tous de mieux appréhender les nouveaux équipements.

🧧 Découvrer les <u>photos de l'inauguration</u>.